

CLUB WEEKLY No.2809

国際ロータリー会長
ゴードン R. マッキナリー

会長 城戸 総一郎



私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！



ロータリー親睦活動月間

例会日：2024年6月13日
(令和6年6月13日)

今日の例会 2024年6月13日

- 本日の卓話
「最近の歯科事情」
北埜 登 様
- 今日の歌「奉仕の理想」
ピアノ 岩島 佳子 先生
- 例会後 第5回地区大会実行委員会

来週の例会

- 6月20日(木)
卓話「直前会長を終えて思うこと」
藤本 良男 君
- 例会後 次年度クラブ協議会

会長の時間 城戸会長

タイ・ヤンナワRCよりGGプロジェクト式典並びにクラブ創立40周年記念式典のインビテーションが届きました。7月4日より四泊五日の日程です。予定では、初日歓迎ディナー。2日目チャールンクルーン・プラチャラック病院にて「母子保健」教育の見学。その後医療機器の引き渡し式(GGプロジェクトNo.2458336)後ランチ。3日目 40周年記念式典並びに会長・役員就任式。後フリープラン。4日目 観光・ランチ・ディナー 5日目チェックアウト後ランチ・帰国というスケジュールです。改めて情報の共有をいたしますが、シンガポールで再会の余韻が残る中、参加される方は是非宜しくお願ひします。私は2泊で可能ならば出席したいと考えております。さて、先週は「金輪会 新旧会長・幹事会」が開催され、井戸田幹事・戸田会長エレクト、山崎幹事予定者と揃って出席しました。横田ガバナー補佐の開会のご挨拶では今年度IM4組の私たちへの労いと、下條ガバナー補佐エレクト始め次年度の皆さんへのエールを送っていただきました。昨年この会では、藤本直前会長のリラックスした表情とは対照的に何もかもが初めての経験で、不安と緊張の中、皆様のお顔とお名前を覚えることに精一杯で、気が付けば、お開きだったような気がします。しかし、今回は終始リラックスでき、楽しく和やかに過ごすことが出来ました。余談ですが、同期の会長・幹事で同窓会を開催することを確約しました。お陰様で他クラブの多くのロータリアンと親交を深めることが出来、本当に有難いことと改めて感謝申し上げます。また、東輪会も間近に迫っており、次年度の方々と再会も楽しみにしております。ところで昨年デビュー50周年を迎えられた「さだまさし」さんが「運」について次のように語られている記事を見つけました。彼は、ソロコンサート4600回を優に超える前人未到の記録を塗り替え続けておられますが、名曲『無縁坂』を含む6曲を僅か6時間で作ったエピソードや、運を切り開く秘訣、「グレープ」の最後のアルバムで「無縁坂」「縁切寺」「19才」「哀しきマリオネット」「雲にらくがき」「フレディもしくは三教街」を一晩で書かれたことについて「この日だけは天才でしたね。」や「やっぱり運って大切ですね。としみじみ語った後、実は、20代の時に「あいうえお理論」というのを思いつきました。母音って重要でそれに「ん」を付けると5つの大きな人生の要素になると気づいたんです。まず「あ」は「案」アイデアでしょう。「い」は「因」、きっかけですね。「う」はそれを救う「運」。「え」はそれを広げてくれる「縁」。「お」はその事に対して「恩」を感じてお返しする。よしこれからの人生「案、因、縁、恩」で行こうと。 そう思われ、それから神社に行ってもお願い事をせずに、「ありがとうございます」の感謝の言葉しか言わなくなったそうです。確かに運のよい人って神様に助けられますよね。ですが「のほほん」と過ごしている人には手は差し伸べられず、苦勞して一生懸命努力している人に天の恵みがあり、命を懸けて臨むから運に出会えると思います。だから運命というのでしょうか。

千里RCより、元RI理事 近藤雅臣バスターを偲ぶ会のご案内が届きましたのでお知らせいたします。

近藤雅臣名誉会員を偲ぶ会

2024年1月22日に当クラブの近藤雅臣名誉会員が92歳の生涯を閉じられました。

本年は実行委員長を務められたRI国際大会(関西)から丁度20年の年に当たります。この大会の登録会員数は45,381人を記録し、いまだ最大登録の国際大会であり続けております。これを機に当時国際大会の実行に携わりました人々と、そして、米山記念奨学会奨学生を現地にて採用することを試験的プログラムとして実行されるなどのご活躍を記憶されている皆様と、そして2004年国際大会(関西)の開催後入会された皆様に、当時の記録ビデオをご覧いただき、どのような大会であったかを知って戴く機会を、皆様の夫々の思いを少しでもお世話できればとこの度、近藤雅臣名誉会員のロータリーへのご貢献ご功績を偲びつつ、皆様と語り合っける時間を下記の通りで、催すことと致しました。お暑い中となりますので、平服にてご参集くださいますようお願い申し上げます。

尚、お手数をおかけしますが、各クラブでおまとめ頂き、出席者名簿のご提出およびお振込みの程、よろしくお願ひいたします。

記

日時 2024年7月13日(土) 午前11時~
 場所 千里阪急ホテル
 豊中市新千里東町2-1 D-1
 電話06-6833-7891
 会費 7千円(昼食とフリードリンクの準備を致します)

※申込方法
 クラブで出席を取りまとめ申込いたしますので、参加ご希望の方は6月14日(金)までに東大阪東RC事務局までお申し込みください。

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
 御国に捧げん我等の業
 望むは世界の久遠の平和
 めぐる歯車いや輝きて
 永久に栄えよ
 我等のロータリー ロータリー

出席報告 6月6日

(6/6)の出席者数: 26名(0)
 ビジター2名: 大阪リバーサイドRC
 地区RYLA委員会委員 高濱 昌次様
 大阪リバーサイドRC 松原 悠真様
 ゲスト1名: 米山奨学生 李 知弦 さん

6/6 出席率: 60.47%

※()内数字は出席免除会員の出席者数
 会員: 53名(免除10名)

	5/16	5/23	5/30
HC出席	24(0)名	24(0)名	25(0)名
MU出席	4(0)名	7(0)名	8(1)名
修正出席率	65.12%	72.09%	75.00%

幹事報告

井戸田幹事

- 【1】 本日例会後、第5回地区大会実行委員会
- 【2】 6/17(月)大橋ガバナー年度キックオフ懇親会
- 【3】 6/20(木)例会後、次年度クラブ協議会
- 【4】 6/22(土)東輪会新旧会長・幹事歓送迎会
(城戸会長、戸田会長エレクト、井戸田幹事、山崎次年度幹事出席)
- 【4】 6/25(火)衛星クラブ例会 19:00～
《連絡事項》
- 【1】 本日例会後13:40より事務局にて地区大会実行委員会を開催いたします。実行委員会の方はよろしくお願いたします。



大阪リバーサイドRC高濱様 松原様



委員会報告

◎職業奉仕委員会 中西 徹委員長
6月11日(火)13時から約1時間半、たまがわ高等支援学校の生徒さん達が、衛星クラブ 森裕一会員が代表を務めるミエ産業株式会社へ職場見学に来ました。東大阪東ロータリークラブの50周年記念行事として始めて以来、今回で10回目の職場見学となります。ミエ産業株式会社は主に風呂のふたなどを製造販売する東大阪市菱江に本社がある会社で、その中でもこの度は、主に物流について学びました。
はじめは、以前テレビで放送された、三重県の工場で風呂のふたを作る工程の番組を皆で見、3階の事務室に移り、いかに出荷伝票を発行するかを学び、実際に生徒さんがその業務に緊張の面持ちで携わりました。

その後2階に移動し、梱包作業を教わりながら行いました。ただ社員の方のように上手くカッターで段ボールを切ったり、ガムテープをきれいに張るのは難しそうでした。
いよいよ出荷です。実際の運送会社の方にもご協力を頂き、生徒さん自身が発行した伝票と梱包した商品がフォークリフトからトラックへと積み込まれ、出荷されていくのを皆で見届けました。その後一人ずつ、フォークリフトに乗車し、記念写真を撮影されているときは皆楽しげでありました。最後に本日の職場見学を終え、生徒さんから仕事に取り組む際の心構えや、注意点について質問がありました。社員さんは懇切丁寧に答えていましたが、流石に給料はいくらですかの間には戸惑っておられました。
自身の携わっている職業を様々な方々に周知していただく事は、立派な職業奉仕に繋がるのだと実感しました。



ロータリーの友 2024年6月号推奨記事から抜粋 「ロータリーの友」北井雄大地区代表委員

広報委員会
広報・雑誌担当 北川 忠嗣

【横組記事】

6月は ロータリー親睦活動月間

P4~5 [RI会長メッセージ]
RI会長の今年度の活動が10枚の写真で紹介されています。今後はポリオ根絶の他、世界平和にも取り組む必要があると強調されています。RI会長を務めたことは、ご自身にとって一生の誇りだということです。

P6 [ロータリーとは]
・ロータリーの誕生とその成長
1905年2月23日、世界で最初のシカゴロータリークラブ誕生

現在では全世界の国と地域のクラブ数は36,929クラブ
・日本のロータリー
1920年10月20日、日本で最初の東京ロータリークラブ創立

現在では日本全体でのクラブ数は2,205クラブ
P7~13 [特集 ロータリー親睦活動]

広げよう！ロータリー親睦活動の輪
国外での親睦活動グループ(RMF)が紹介されています。日本人でも上記RMFに入会することが可能で、なんと我が第2660地区の摂津RCの望田成彦会長がRMF入会第1号だったそうです。望田会員は「いろんなジャンルから好きなものを聴く、ロータリーも同じやと思う。つまり、それぞれのロータリー像があっという」とコメントしています。また、p13では世界の様々なロータリー親睦活動グループが紹介されています。

P14~19 パキスタンのポリオ最前線
2か月連続での掲載となります。チームポリオジャパンのメンバーによると、ポリオ根絶に向けてロータリアンにできる事は、まずはポリオ基金への寄付であり、次に、現地に足を運んで最前線の状況を理解すること、だそうです。P15に大阪アーバンロータリークラブが提唱したカラチのプロジェクト「きれいな飲料水を提供するために」についても紹介されています。

P20~21 第36回全国ローターアクト研修会「機会創造」
34地区から472人の参加があり開催されました。次回、第37回全国ローターアクト研修会は我が第2660地区がホストで大阪市での開催です。
P22~23 THE PARTNER「ガバナー会」の紹介
ガバナー会は日本国内34人のガバナーにより構成されており、RIの組織外団体ながら各ロータリークラブの諸活動に便宜を提供し、日本のロータリーの発展に資することが目的です。
P28~33 [ROTARY AT WORK]
全15RCの活動が紹介されています。我が第2660地区からは、高槻RCの「地区の若者を鼓舞、表彰制度のラストイヤー」と大阪難波RCの「炊き出しキッチンカー出動！」が掲載されています。
P39~40 [エバンストン便り]
2024年1月のロータリー理事会の決定事項が掲載されています。47の決定の一つに日本(大阪)で開催される2025年万博にRIが積極的に参加することに同意された、があります。また、会員の「研修」から参加者中心の「ラーニング」へと役職名・行事名の変更も決定しています。今後のRI国際大会の予定も掲載されており必見です。

【縦組記事】

P4~8 [SPEECH]
2023年10月1日 国際ロータリー第2820地区 奉仕プロジェクトセミナー
職業奉仕委員会講演要旨
筑波大学医学医療系 災害・地域精神医学教授 太刀川 弘和氏
ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防
ゴードンR. マッキナリーRI会長が掲げるメンタルヘルスについての講演要旨です。
メンタルストレスへのケアは、相手に寄り添ってつながって生きていく事

P9~12 [シリーズ この人訪ねて]
豊田東RC 川村喜平さん
京都、鎌倉、猿投で4代続く陶芸一家。
思い通りにならない「土」と「腕」にこだわります。
自動車メーカーのトヨタの豊田章一郎さんとの逸話も掲載されています。

P14~15 [俳壇・歌壇・柳壇]
P14俳壇
大阪帝塚山RC 溝畑正信会員が紹介されています。
歌壇 大阪天王寺RC 高見篤志郎会員が紹介されています。
柳壇 大阪大淀RC 長谷川真哲会員が紹介されています。

P22 [声] 3月号の感想が出ています。